
ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА ВСТРЕЧИ С НАСЕЛЕНИЕМ 

 
 

ДУМА  

БАЙКАЛОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

 
17 мая 2023 г.                                         ДК д. Липовка                                              16.00 час        

                                                                             

 

Присутствовало: жители - 25 человек 

 

Приглашенные:  

1. Глава  Байкаловского муниципального  района  А.Г. Дорожкин; 

2. Глава  Байкаловского сельского поселения Байкаловского муниципального рай-

она Д.В. Лыжин; 

3. Председатель  Думы  Байкаловского муниципального  района  Е.А. Бахарева; 

4. Депутат Думы  Байкаловского муниципального  района  А.П. Чащин; 

5. Депутаты Думы  Байкаловского сельского поселения Байкаловского муници-

пального района Р.Р. Шайхиянов и  А.С. Колобов; 

6. Инструктор ПЧ 12/1 с. Байкалово А.А.Карцева; 

7. Заместитель начальника управления социальной политики №6 И.А. Ларионова. 

Секретарь: специалист администрации  Байкаловского сельского поселения   

                    М.В.Григорьева 

   

Повестка дня: 

1. Обстановка с пожарами в Байкаловском муниципальном районе. 

2. О работе администраций муниципального района и сельского поселения в 2022 году 

и задачах на  2023 год; 

3. Ответы на вопросы жителей;  

4. О единой социальной карте для предоставления льготного проезда и социальном 

контракте.  

 

По первому вопросу слушали Главу  Байкаловского муниципального  района  А.Г. До-

рожкина.  

По второму вопросу слушали Главу  Байкаловского сельского поселения  Д.В. Лыжина  

 

Вопросы и предложения, прозвучавшие в ходе встречи: 

№ 

п/п 

Суть вопроса Заявитель 

1. Когда проведут водопровод в д. Шушары? В обще-

ственном колодце и личных скважинах нет воды. Было 

письменное коллективное обращение. 

О.А. Мужева  

(д. Шушары) 

2. Когда будет заменен аварийный участок трубы водо-

снабжения по переулку им. Аникина в д. Липовка? 

В.А. Сединкина (д. Ли-

повка) 

3. Когда будет ямочный ремонт дорог в деревне Липовка? 

Плохо окашиваются обочины в летний период 

В. А. Краснояров (д. Ли-

повка) 

4. В конце ул. им. Аникина д. Липовка есть водоем. Пред-

лагаю сделать его пожарным, положить бетонные пли-

ты, чтобы был подъезд для пожарных автомобилей 

А.А. Аникин 

 (д. Липовка) 

5. д. Липовку заполонили чипированные собаки, которые 

ранее не проживали на нашей территории. Их можно 

встретить везде: во дворах, возле магазина, на детской 

площадке. Собаки ведут себя агрессивно, кидаются. Бо-

имся за детей. 

А.И. Охоткина 

 (д. Липовка) 

6. После субботника, на обочинах лежат ветки. Когда убе- А.А. Аникин  



рут? (д. Липовка) 

7. Когда в д. Липовка будет установлена современная дет-

ская площадка? 

Ю.С. Матушкина (д. Ли-

повка) 

8. Письменно обращалась в администрацию Байкаловско-

го сельского поселения по вырубке леса в д. Липовка 

возле кладбища. Хотим получить ответ. 

Т.А.Андреева 

(д. Липовка) 

9. Как остановить Байкаловские машины и трактора, кото-

рые везут мусор на свалку в д. Шаламы. На сегодняш-

ний день она считается закрытой. 

Т.А. Андреева  

(д. Липовка) 

10. Дмитрий Владимирович, поясните по ремонту Липов-

ского ДК 

Т.А. Андреева  

(д. Липовка) 

11. Невозможно проехать на кладбище в д. Шаламы. 

Огромные колеи. Обращались в Байкаловское поселе-

ние неоднократно. Дороги завалены  штабелями древе-

сины. Обяжите  ООО «Лестех» вывезти. 

 

К.А. Давыдова 

 (д. Липовка) 

12. Участки, на которых проводилась вырубка леса аренда-

тором  ООО «Лестех», захламлены порубочными остат-

ками. Смотреть без слез невозможно. Кто и как прини-

мает делянки? 

 

А.А. Аникин  

(д. Липовка) 

13. Когда будут оборудованы площадки для мусорных кон-

тейнеров? 

 

Письменный вопрос В.И. 

Решетовой 

14. Предлагаю соединить ул. Новая и пер. им. Аникина до-

рогой через канаву, т.е. 

включить в программу по щебенированию дорог. 

Письменный вопрос В.И. 

Решетовой 

15. Когда заасфальтируют площадку возле спортзала? 

 

Письменный вопрос В.И. 

Решетовой 

16. Когда сделают дорогу к канализационной яме у много-

квартирных домов? 

 

Письменный вопрос В.И. 

Решетовой 

 

 

 


